Sortie des collégiens au Louvre Lens

La commission jeunesse du doyenné a organisé en ce début de vacances scolaires, une sortie sur le thème de la création (thème largement appréhendée au caté par les 6^{èmes}).

À 9h30, nous avons le musée rien que pour nous. Quel plaisir de déambuler librement parmi toutes ces œuvres d'art. En équipe, nous cherchons à répondre au questionnaire qui nous permet de visiter le musée de façon ludique. Ensuite certains profitent de la médiathèque pendant que d'autres utilisent les tables tactiles devant les réserves du musée.

A midi, nous pique-niquons au centre paroissial de Beaumont sous le soleil.

Puis, toujours en équipes, commencent les ateliers créatifs et récréatifs. Nous créons notre goûter, notre recette du bonheur, notre cadre afin de devenir à notre tour œuvre d'art et notre photo de groupe au cœur de la nature. Nous rencontrons des familles aux talents multiples (jeux des 7 familles de talent les justes, les artistes, les voyageurs de Dieu…). Nous faisons une grille de mots cachés où le mot mystère découvert est « RESPECTER ».

Respecter la nature, les animaux, l'homme, ... enfin bref : la Création de Dieu.

Nous faisons aussi du tri sélectif afin de participer au respect de la nature.

Vient enfin le temps de partager notre goûter et de savourer les sujets en pâte à sucre que nous avons fabriqués.

Après avoir tout rangé et nettoyé, à 17h15 nous reprenons le bus pour démarrer de belles vacances.

Quelques réflexions des jeunes :

J'ai découvert de très belles choses au musée, mais le questionnaire m'a saoulé dès la première question.

J'ai passé une très belle journée.

Au musée, on n'était pas toujours d'accord sur la réponse à donner.

Je vais me mettre à l'ombre pour manger, j'ai déjà des coups de soleil.

J'ai beaucoup aimé faire la cuisine.

Le jeu sur la recette du bonheur était trop long et trop intellectuel.

L'école est finie, je n'ai pas envie de répondre à des questions.

J'étais déjà allé au musée, je l'ai vu différemment avec le questionnaire.

Les objets en pâte à sucre, c'est super bon !!!

On est en vacances et tu nous demandes de faire de l'histoire.

Je ne connaissais personne dans mon équipe, j'étais toute seule dans le bus et ce soir, c'est bien, je connais plus de jeunes, on a échangé nos numéros de téléphone.

Séverine et Maryse pour la Commission Jeunesse